

Un centenar de alumnos de Educación Infantil del colegio Padre Manjón conocen el Ayuntamiento

15/10/2015



Los pequeños en el salón de plenos durante su visita | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha recibido esta mañana la visita de unos 100 alumnos de Educación Infantil de 5 años del colegio Padre Manjón. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, les ha acompañado en su recorrido por las diferentes dependencias del Consistorio y les ha explicado cómo se trabaja día a día en el mismo. Además, ha resuelto las dudas de los pequeños.

Las cuatro clases de niños de 5 años habían realizado un trabajo previo en el colegio durante los últimos días para conocer más su ciudad, tanto la historia, fiestas,

tradiciones como su Ayuntamiento. De esta forma los pequeños han devuelto la visita que el alcalde hizo a su colegio, hasta donde se desplazó ayer para participar en su semana dedicada a Elda.



Alfaro asistió a las cuatro clases de Infantil de 5 años | Jesús Cruces